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 立冬も過ぎ、少しずつ冬の気配が感じられる今日この頃、ＰＴＡ会員の皆様には、
ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素より本校のＰＴＡ活動にご理解
とご協力を賜りありがとうございます。 
 ９月２４日（日）には、運動会がありました。保護者・地域の皆様のご協力と子
供たちのがんばりにより、すばらしい行事ができましたことを心よりお礼申し上げ
ます。今後とも会員のみなさまの変わらぬご支援をお願いいたします。 
 １１月７日（水）に行われましたＰＴＡ実行委員会の報告をさせていただきます。 

 
＜学校長より＞ 
１０月の台風２１号の被害状況ですが、子供たち直接の被害はなかったので少

し安心をしました。しかし校区内でも土砂災害が起こった地域もあり、通学バス
の運行を心配しましたが、通常通りに子供たちが通えるように、教育委員会がす
ぐに対応してくれました。 
村内では十分に復旧できていないところもあり、今年度のふれあい展・ふれあ

いコンサート、棚田夢灯り、ウォーキングなどのイベントは中止になりました。 
今回の台風も含めて、これまでに３日間の臨時休校がありました。本校では８

月末から２学期を始業したり、１週間の授業時数をプラス１時間にしたりしてい
るため、現在のところ授業時間数の確保はできています。授業日を増やすことや
７時間授業を行うことは子供への過重負担にもなるため、できれば避けたいと考
えています。ただし、今後インフルエンザなどで学級閉鎖になった場合は検討も
しなくてはいけません。子供たちの体調管理などよろしくお願いします。 
先だって文書で、２年生の指導体制の件についてお知らせしました。１１月６

日より体制を変更し、指導にあたっています。臨時講師の教員には主に５・６年
生の算数の習熟度指導に当たってもらっています。今後も子供たちのことを第１
に考え、指導に当たっていきます。 
学校では、各学年とも１１月の日曜参観の準備が始まっています。参観終了後

には PTA 臨時総会もあります。この日の下校は緊急時に備えて、子供の引き渡し
訓練をしたいと考えています。当日の時間の様子も見ながら、実施できればと思
っています。実施した場合には、下のお子さんの学年の教室までのお迎えをお願
いすることになります。また詳細をお知らせしたいと思います。ご理解・ご協力
よろしくお願いします。 
 
 

家 



＜各委員会より＞ 
○地区委員会 
特になし 

 

○文化人権啓発委員会 
  １１月２日に PTA社会見学で工場見学を実施し、１８名の参加がありました。
当初の予定とは別に、新たな施設見学もすることができました。行き帰りのバ
スの中でも和気あいあいと過ごせました。参加された方と交流を深めることが
できました。 

 
○広報委員会 
次号の広報の製作にとりかかっています。文化事業の様子も広報に掲載する

予定です。 
 
○保健体育委員会 
運動会の PTA 競技にご参加、ご協力ありがとうございました。先日、献立作

成委員会に参加してきました。今後の給食は６年生のバイキング給食や思い出
献立を予定されているようです。 

 
この後、運動会の PTA 競技の反省を行いました。障がい物リレーの走る距離

やコース上の障がい物の位置などについて意見が出てました。リレー形式だっ
たため見ごたえがあったという意見や、反対にがんばりすぎてしまったなどの
意見もでました。また保健体育委員会より当日参加もあったため人数確認に時
間がかかってしまったという反省も出ました。しかし全体的にはどの PTA 競技
もよかったという意見が多かったです。 

 
＜学校より（教頭）＞ 

運動会が終わってから１ヶ月半が経ちました。６年生は修学旅行、１・２年
生の秋の遠足がありました。今後も校外学習を予定している学年も多いです。
村の芸術鑑賞会を楽しみにしている子供も多いです。体育の授業ではそろそろ
かけ足の取り組みも始めていく予定です。 

 
＜本部役員より＞ 

１０月２７日に実施された日本 PTA 近畿ブロック研究大会に参加させていた
だきました。。 
１２月２日（土）の村連 P スポーツ交流会に参加します。また、１１月の臨

時総会の準備もしています。 
来年度に向けて各地区の本部役員経験家庭数などの調査をさせていただきま

す。ご協力よろしくお願いします。 
 
 
今後の予定 

２月 １日（木） 役員候補選出会議 午後７時３０分 

３月 １日（木） 年度末委員総会  午後７時 

         ＰＴＡ実行委員会 午後７時３０分  の予定です。 


